

<天録時評>

後期高齢者の窓口三割負担に踏み切れ

現役世代の負担増につながる支援金制度

岸田政権は三・五兆円規模の異次元の少子化対策を掲げている。その財源として、健康保険料に上乗せして「支援金」(仮称)を徴収することを検討している。これは取りやすいところから取るという姑息な方策である。社会保険制度の根幹を歪めてしまい、政府への不信を強めてしまう。後期高齢者の窓口三割負担を実現して、現役世代の健康保険料の負担を減らし、国民皆保険制度の維持を図るべきである。

子育て支援に逆行

岸田政権は少子化対策として、来年度から三年間で「加速化プラン」を実施する。事業規模は年三・五兆円と見込み、財源は社会保障の歳出改革や既定予算の活用、新たに作る支援金制度で確保するとし、それぞれ一兆円規模と算定している。

新たに作る支援金制度は、健康保険料に上乗せされて徴収される。岸田総理は「消費税は上げない」と明言したため、増税を避けて健康保険料に上乗せするという姑息なものである。

一方で、低所得者の負担軽減措置を設けるとしている。自営業や無職の人、七十五歳以上の後期高齢者ら約二千六百万人が免除されるという。七十五歳以上の高齢者の中には、十分な資産を有して、裕福な生活をしてい

逸脱した目的外流用でもある。

一方で、低所得者の負担軽減措置を設けるとしている。自営業や無職の人、七十五歳以上の後期高齢者ら約二千六百万人が免除されるという。七十五歳以上の高齢者の中には、十分な資産を有して、裕福な生活をしてい

る。

過剰医療の削減

医療保険は政府にとって、便利な財布になつてゐるとも言われている。七十五歳以上の後期高齢者も引き上げ

る。

現役サラリーマンが加入している健保組合は約五・一兆円の料金収入のうち、三・一兆円も支援金に取られている。この

現象でもある。

また、わが国は人口当たりのベッド数が世界一大きく、薬を貰うという過剰医療が指摘されている。

現象でもある。

また、わが国は人口当たりのベッド数が世界一大きく、薬を貰うという過剰医療の証との指摘も

とされている。

さらに、これが改善されれば、医療費の減少につながるとの試算もある。

現象でもある。

少子化対策の財源を全世代で負担するというの

現象でもある。

少子化対策の財源を全世代で負担するというの

現象でもある。

〈天録時評〉

塾中心の受験教育からの脱却を急げ

入りやすく出にくい大学入試制度への転換も

首都圏を中心に都市部では、私立学校への受験のため、小学校から塾通いをする子供が増えている。友達と遊ぶ時間はもちろん寝る時間も削つての受験勉強によつて、本来の生きる力や豊かな才能を削がれています。現代社会は、社会状況が目まぐるしく変化し、将来予測は困難だ。その中で生きていくためには、自ら課題を見つけ、自ら考え、判断して行動できる力と共に思いやりや共感力などの人間的豊かさが必要だ。塾や予備校中の受験教育からの脱却が求められている。

低学年から塾通い

未来を生きる子供たちの生きる力を育むことが教育の大きな目的だ。AI（人工知能）の急速な発展が象徴するように十年どころか五年先でも社会の変化を見通すことは難しくなっている。変化に対応して自らの能力を發揮し、社会に役立ち、豊かな人生を過ごす力を養いたいものだが、一人ひとりの子供の能力が異なるだけに、ますます教育は難しくなる。

文科省は、生きる力を「知・徳・体のバランス」と表現している。知とは、確かな学力であり、基礎、基本を確実に身に着け、いかに社会が変化しようと、自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、主体的に

判断し、行動し、よりよく問題を解決する資質や能力としている。

徳とは、豊かな人間性であり、自らを律しつつ他人と共に協調し、他人を思いやる心や感動する心などを挙げている。体

七・八六%と過去最高となつていて。小学生の時代から厳しい受験戦争を勝ち抜かねばならない。

小学生、中学生の頃から「こうすればこの問題は解くことができる」という解き方を暗記し、正解を導き出すだけの勉強

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

が行われる。しかし、子供に膨大な量の知識や受験技術だけをひたすらに習得させた結果、「なぜそうなるのか」という疑問や探究心を持たせず、創造力を奪つたりするこ

となりかねない。

小学生、中学生の頃から「こうすればこの問題は解くことができる」という解き方を暗記し、正解を導き出すだけの勉強

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

が当たり前になると、正解のない問題を考えること

り立たせようと考える。その方法が、入試に合格できるための教育課程で授業を行うことである。

こうした入試のための暗記型教育から脱却するためには、入試のあり方を抜本的に改革すること

が一つの方法として挙げられる。現行の入試は、私立の中学校入試も高校入試も選別のための試験であり、短時間で多くの問題に回答する能力を問う

のが中心だ。多くの入試が考える力を見るための試験ではなく、暗記力を測るために試験と言つても過言ではない。

中、高の入試を変えるためには大学入試の改革が不可欠だ。今のような試験競争を勝ち抜くための塾を中心とした学習の弊害が大きくなっている。

思考力を高める

人は昔から様々な事物現象に出会い、「なぜ」「どうして」と疑問を抱き、知恵を出し合つて自然界の法則を解明し、今日の科学技術がある。人は、疑問をもつて自ら考え、解決していく能力が

備わっている生き物である。その能力を、小学校の段階から呼び起こす教育が今求められている。

子供の時から自然に触れたり、社会活動に参加したりして、社会の一員としての自覚や共感する心を養うことが生きる目的を見出すことにも役立つ。同年齢はもちろん、年上や年下の子供たちとの交流を通じて、社会や人間への理解も高まる。

入試を変える

首都圏では、中学受験を受けた小学生が増えて

いる。首都圏模試センターによると、今年の春に実施された首都圏私立・

九年連続で、受験率も一

定され、過去最多を記録した。受験者数の増加は

定され、過去最多を記録した。受験者数の増加は

精密部品 機械加工 株式会社 創剛精機

代表取締役 川上 信夫

〒869-0632 熊本県宇城市小川町南新田361番地
TEL 0964-48-6810 FAX 0964-48-6811

宅建取引業登録 東京都知事(3)第90895号
不動産投資コンサルティング
株式会社 JUCO

会長 重黒木講二
社長 重黒木天道
〒124-0004
東京都葛飾区東堀切2-25-16
TEL:03-6240-7991
FAX:03-6240-7992

有限会社 富田建設
福岡県知事登録 第47387号
増改築相談員 No.870227

代表取締役 富田 幸一
〒819-0372
福岡市西区大字田川原194
TEL:092(806)2980
FAX:092(806)9153
携帯 090-3730-7189

(石) 伊藤石材店

伊藤 信一

長野県小県郡長和町大門2622-2
自宅 TEL(0268)68-2156
FAX(0268)68-2066
携帯 TEL 090-1533-0124

NOEVIR
ノエビア化粧品
自力

長岡工業



長岡美智子

山形県西置賜郡飯豊町大字中824
TEL・FAX(0238)74-2411

入居者募集中

コーポ青山

周南市青山町4-5

大阪国際綜合法律事務所

弁護士 産業医 Ph.D
労働衛生コンサルタント
中小企業診断士 MBA

辻 本 恭 明

(大阪弁護士会)

大阪市西区靱本町1-6-10
本町西井ビル5階
TEL 06-6446-1123

数は五万二千六百人と推定され、過去最多を記録した。受験者数の増加は

九年連続で、受験率も一定で、受験者数の増加は

九年連続で、受験率も一定で

〈天録時評〉

公衆浴場 身体的特徴で男女を区別

性的少数者への理解と「性自認」容認との峻別も

LGBT理解増進法が強引かつ拙速に成立し、「理解増進」ビュンが社会的な混乱を誘発している。女性風呂に「心は女性」と称する男性が侵入する事件が起きたが、まずは「公衆浴場では身体的特徴をもつて男女に区別する」ことを、行政の通知で済まさずに立法化すべきである。また、最高裁判廷が、性同一性障害者の性別変更に生殖機能を無くす手術は不要だと判断を示したが、これをもって「性別は自分で決められる」という誤った認識を広めてはならない。

通知でなく法制化を

令和五年六月二十三日に、性的少数者に対する理解を広めるための「LGBT理解増進法」が施行された。「理解増進」を掲げる法律を、与党・自民党内の理解も十分に得ず、反対が多数であるにもかかわらず、強引に「部会長一任」を取り付けて成立させた。理解増進の努力を省いた法律だけに、その後に混乱が起きるものも当然である。

LGBT理解増進法が成立して半年後の十一月十三日、三重県桑名市にある温泉施設の女性風呂に入り、利用客が従業員に報告し、従業員が「男だ」と確認して警察に通報し、男が逮捕された。男は、女性風呂に入

つたのは初めてらしく、「心は女なのに、なぜ入ってはいけないのか理解できない」と主張したという。従業員が「男だ」と適切に判断して対処したが、報道を見て「LGBT理解増進法の趣旨から『心は女性、身体は男性』の人を簡単に『男』と断定していいのか」と疑問を持った人もいたのではないか。

LGBT理解増進法の制定にあたっては、悪意のある男性が「自分は女性だ」と主張して、公衆浴場や女性用トイレなどに入つて混乱が起きないかとの強い懸念が表明されていた。だからこそ、厚生労働省もわざわざ法施行日に合わせて「公衆浴場や旅館業の施設の共同浴場における男女の扱いについて」との通知

を各都道府県等の担当者宛に出している。通知文には、「公衆浴場における衛生等管理要領」等で、「おおむね七歳以上の男女を混浴させないこと」とあるが、ここでいう「男女」とは「身体的な特徴をもつて女湯に入らないようにする必要がある」とした。

しかし、通知文の最後に「なお、本通知は……技術的助言である」と念押しており、具体的な対応は業者任せだ。LGBT理解増進法の第十二条は「全ての国民が安心して生活することができること」としているが、多くの女性を守るためにも、公衆浴場では身体的特徴で区別することを明記した法律を制定すべきだ。

生まれながらの性が基本
LGBT理解増進法の施行から四ヵ月後の十月二十五日、最高裁大法廷は、性同一性障害者が戸籍上の性別を変更する際に生殖能力をなくす手術が必要だとする「性同一性障害特例法」の規定について、憲法十三条が保障する「自己の意思に反して身体への侵襲を受けない自由」を制約するものとして「違憲」判断を示した。手術の身体的リスクや経済的負担、社会状況の変化などを踏まえたと言うが、平成三十一年一月に最高裁第二小法廷では合憲としていた判決を、わずか四年後に、十五人の裁判官（全員一致）で変更したことに拙速感が否めない。

特例法は、複数の医師を受けた上で、①十八歳以上②婚姻をしていない③未成年の子がない④生殖腺がないこと又は生殖腺の機能を永続的に欠く状態にある⑤その身体について他の性別に係る身体の性器に係る部分に近似する外観を備えていける——の五つの要件をすべて満たせば性別の変更ができると定めている。

合憲性が問われたのは、肝に銘じてほしい。

遠石八幡宮
初三日



安心安全なお参りに
ご協力をお願いします

正月三が日は、神社周辺道路において参拝車両の交通規制をしております。

周南運動公園内の臨時駐車場をご利用ください。

と いし はち まん ぐう
遠石八幡宮

〒745-0816 山口県周南市遠石 2-3-1
TEL (0834)32-8888
HP toishi.co.jp



家内安全

憲法改正

<天録時評>

条文化に踏み込めない憲法審査会

作業部会を設置し改正原案を示せ

岸田首相は、総裁任期中に憲法改正を実現する意向を示しているが、衆参両院の憲法審査会は具体的な条文案を決定した改正原案を国会に提出する見通しが立たない。これでは改憲の早期実現は無理である。憲法審査会の中に憲法改正原案を作成する作業部会（小委員会）を設置し、すみやかに国会に提出すべきである。

進まない原案審議

岸田首相が、十一月二十二日の衆議院の予算委員会で、来年九月の総裁任期までの間に、憲法改正の実現に最大限努力することを明言した。しかし、衆参両院の憲法審査会では、改正反対派の妨害で具体的な改正の審議に進めず、憲法改正の発議は見通しが立たないのが現状である。

十一月十六日に行われた衆議院の憲法審査会では、立憲民主党は緊急事態時の国会議員の任期延長に反対し、憲法九条への自衛隊明記も不要と主張した。反対を主張するばかりで具体的な対案を示さない。

参議院の憲法審査会の議論も進まない。十一月十五日に行われた憲法審

査会では、人口の少ない隣接県を統合する参院選の合区制度をテーマに議論している。しかし、立憲民主党の小西氏が「国

役立つ最新用語 (57)

飲酒による健康危険度を示す
新たな指標「純アルコール量」

わが国では、どんなお酒を何杯飲んだかで飲酒量を把握するのが一般的です。しかし、この方法では体内に摂取したアルコール量を正確に知ることはできず大した量ではないと思っている人が多いようです。こうした中厚生労働省は酒に含まれるアルコールの量である「純アルコール量」を使用して健康への危険度を示しました。

日本では、女性は四十g以上、女性は二十g以上となっています。また、一回の飲酒で純アルコール量を六十g以上摂取すると、急性アルコール中毒などが起きる可能性があり、避けるべきだと注意を呼び掛けています。

さらに、高血圧や癌などの病気ごとに、どの程度の飲酒で発症の可能性が高まるかについても目安が示されています。番号ましいと言えます。

プライベートサロン ヘッドスパ専門店 & 高濃度水素吸引バー

ヘッドスパB.N

0833-41-2955
山口県下松市新川3-4-1
<http://www.head-spa-bn.com>

手もみうどん 盛こう
奈良県生駒市

樂天 ICHIBA
美髪コスメティックス 業務用シャンプー&トリートメントを特別価格で! 下記よりお問い合わせ下さい。
TEL: 052-414-5140 FAX: 052-414-5127

Maison de Beans
代表取締役 奥野直子
〒453-0032 名古屋市中村区塩池町3-9-27
TEL: 052-414-5140 FAX: 052-414-5127

高橋左官
周南市政所

J & B企画
本社: 神奈川県大和市
支店: 八王子・相模原

山口ステンレス株式会社
〒746-0084
山口県周南市大字夜市3428-2
TEL: (0834) 83-4455
FAX: (0834) 83-4456

味を求める季節のお野菜 ぶよえもん
辻 和也・美穂
インター→buyoemon で更新中
石川県小松市

HIGH QUALITY APARTMENT ベル・メゾンI
豊橋市二川町西向山58-2
ベル・メゾンII
豊橋市西幸町幸12-1
オーナー 加藤高人

税理士法人 名古屋 トラスト会計
代表社員 税理士 奥野 賢二
TEL: 0460-0002
名古屋市中区丸の内2-6-21
アクセス丸の内ビル9階

原料づくりから製品づくりまで 織と共に、「シルクの総合メーカー」
安達株式会社
〒990-0301
山形県東村山郡山辺町大字山辺1077番地2
TEL(代表) (023) 664-5063
FAX (023) 664-5142
<http://www.a-mayuya.jp/>

(有) コーケン
化粧品原料販売
ビタミンC誘導体・ビタミンE誘導体
健康食品販売
コラーゲン
大阪府大阪市

